

# 校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,4,15

NO.3

## 2年ぶりの藤棚給食

昨年度は、臨時休校中で実施できなかった「伝統の藤棚給食」を2年ぶりに実施しました。しかし、コロナ禍の中ということで、卒業年となる6年生のみの参加とし、ソーシャルディスタンスをとり、黙食という形で実施しました。

子供たちは、美しい藤の花の下で楽しそうに当日のメニューであった和食を味わっていました。

このような美しい花を毎年見られるのも、川上様をはじめ保護者の方々の継続的なお手入れの賜物であり、心より感謝致します。また、以前のように地域の方々をお招きして実施できることを心待ちにしています。



## 家庭訪問へのご協力をお願いします

今年度の家庭訪問は、依然コロナ禍の中にありますので、昨年同様に「玄関先訪問」とし、マスクの着用やソーシャルディスタンスの確保、屋外での会話とさせていただきます。どうぞご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

## いじめや体罰等に関するご相談について

いじめや体罰（暴言・暴力等）、子供の危険な行動、不審者情報等に関するご相談は、加賀教頭（龍峯小：39-0005）までお願いします。お尋ねでも構いませんので、気になることがありましたらお気軽にお話しください。いつでも承ります。



## 初めての給食

4月15日（木）、1年生は初めての給食でした。子供たちは、1年生歓迎メニューであった「ハンバーガーとオニオンスープ、牛乳」をにこにこしながら美味しそうに食べていました。

これからもバランスよく栄養をとるように、何でももりもりと食べ、たくましい体をつくってほしいと思います。

## 子育て一口メモ

「自らに由（よ）らせる」

幼児教育家 はやし浩司

子育ての要（かなめ）は「自由」。「自らに由らせる」（由らせる：何かを理由にすること）である。自由というのは、自分で考えさせる。自分で行動させる。そして、自分で責任を取らせることを意味する。好き勝手なことを、子供にさせることではない。親の過干渉は、子供から考える力をうばう。親の過保護は、子供から行動力をうばう。そして、親のでき愛は、子供から責任感をうばう。子育ての目標は、子供を自立させること、それを忘れてはいけない。

学校とご家庭とつなぐ情報伝達ツールとして活用しています「学校安心・安全メール」は、「ゆめタウン八代」様、「熊日新聞千丁販売センター」様のご協賛により運用していることをお知らせします。いつもありがとうございます。